

【おうちの方に かた かななら わた 必ず 渡して下さい】

やけのしょうがっこうこうちょうしつ 焼野小学校校長室だより

はっこうにん みや わき けい いち
発行人 宮 脇 敬 市

平成26年7月10日



輝け！かがやけのこ 焼野っこ

や さひく
け んこうて
の びのびと

第 3 号

そうりつ しゅうねん なかみ たいせつ **創立5周年！中身が大切！**

どうようじゅぎょう そうりつ いわ かい
6月28日(土)、土曜授業で創立を祝う会を開催します。開校5年目
じどうかい ちゅうしん おこな かいこう ねんめ
児童会が中心となって行いました。
児童会が中心となって行いました。開校5年目
やけのしょうがっこう さまざま がっこうぎょうじ
をむかえて、焼野小学校の様々な学校行事や
かつどう ていちゃく やけのしょうがっこう
活動が定着してきています。さらに焼野小学校
はってん がっこう ひとり
が発展しすばらしい学校となるためには、一人
ひとり かんが せつきょくてき がくしゅう うんどう
人がしっかりと考へて、積極的に学習や運動
とく く おも
に取り組んでほしいと思います。

さいど やけのしょう
かくにん
再度、焼野小のスローガンを確認しましょう。
とも
おも で
「友だちいっぱい」「思い出いっぱい」「きま
まも
ひと かか
りを守れる」の3つですね。人との関わりを
たいせつ きりつ がっこうせいかつ なか まえむ
大切にして、規律ある学校生活の中で、前向き
じぶんじしん の
に自分自身をしっかり伸ばしていきましょう。

A large group of students in a school hall, standing in rows. They are wearing various casual clothing like t-shirts and shorts. The hall has wooden walls and a balcony above. Several vertical banners with Japanese text are hanging from the ceiling. In the foreground, many students are wearing red hats. A small inset image in the bottom right corner shows a close-up of two students.

掃除を通して心を磨く！

おやこせいそう こ
たてわり親子清掃では、ふだん子どもたちの
て とど ほごしゃ かたがた いっしょ
手の届かないところを保護者の方々と一緒にな

授業研修会多くの先生来校!

ゆけのしう げんごりょくとう いくせい
6月30日(月)、焼野小で「言語力等の育成
はかじゅぎょう けんしゅうかい おこな おおさかふない
を図る授業づくり研修会」が行われ、大阪府内
せんせい けんきゅうじゅぎょう けんきゅう
からたくさんの先生がきて、研究授業、研究
とうぎじっし かくせんせいいかた いきん
討議が実施されました。各先生方から「意見を
きこよく聞いて、子どもどうしのハンドサインで
いきんはなあ かなら
意見をつなぐ話し合いがよくできている」「必
りゅうい はっぴょう ほ
ず理由を言って発表している」など、お褒め
ことば かだい
の言葉をいただきました。まだまだ課題はある
こんねんど こんきよ わ
ものの、今年度は、根拠をもって分かりやすく
つたろんりてきしこうりょく いくせい してん
伝えるための論理的思考力の育成に視点をおき
けんきゅう
研究しています。

▶ たくさんのお先輩に感謝します。また、堂々とした意気込みで、ハンドサインをだす6年生。

